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奈良康弘会場監督
それでこそロータリー
会員48名 出席率100％（修正済）

山田政孝士別市立病院院長、加藤浩美同事務局次長

穴田俊昭（第７回パークゴルフ大会優勝、北部ガスセンター展示会終了御礼）

山本俊一（第８回パークゴルフ大会優勝）、若森孝（ロータリークラブゴルフ大会第４回優

勝）、本山忠之（ロータリーゴルフ大会年間優勝） 累計 117,000円

●10月５日（月） 例会・理事会

●10月12日（月） 休会（法定休日）

●10月16～17日 地区大会

●10月19日（月） 例会

●10月26日（月） 夜間例会

●11月２日（月） 例会・理事会

●11月９日（月） 例会

●11月16日（月） 例会

●11月23日（月） 休会（法定休日：勤労感謝の日）

●11月30日（月） 夜間例会

■ 【経済と地域社会の発展月間・米山月間】 ■ 【ロータリー財団月間】

今日のプログラム

前回(９月28日)の記録 ・夜間例会 ・ゲスト卓話

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／伊藤優市 ■副会長／加藤 博

■幹 事／近井孝義

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ

2015-2016年度 国際ロータリー

会長 Ｋ.Ｒ.ラビンドラン

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/
士別ロータリークラブ http://www.douhoku.jp/sibeturc/



■会務報告 ・・・伊藤優市会長

●10月15日にソロプチミストの当番で４クラブ
対抗パークゴルフ大会が開催されました。団体
戦１位はライオンズクラブ、２位は私どもで、
個人では優勝が中坪さん。当会の坂口会員が２
位でした。和気藹々の懇親会で、楽しい一日を
過ごさせていただきました。
●昨日のゴルフ大会ご苦労さまでした。前半は

雨でしたが、後半は雨も上がり、楽しいゴルフ

をさせていただきました。運動不足のせいか、

体の節々が痛い状態です。

●皆様、ご承知のことと思いますが、改めてご

紹介させていただきます。本日の卓話をしてい

ただくゲストの士別市立病院院長の山田政孝様

と同事務局次長の加藤浩美様です。

テーマは「士別市立病院による地域医療の取

り組み ～内視鏡センターを中心に～」です。

よろしくお願いします。
■幹事報告・・ 近井孝義幹事

１.15日、４クラブ対抗のパークゴルフ大会があ

りました。参加の皆様、ご苦労さまでした。な

お集合写真が届いておりますので、後ほどお配

りします。

２.本日開催予定の「人の波・旗の波大作戦」は

悪天候のため中止となりました。集まっていた

だいた方には誠に申し訳ありませんでした。な

お30日の剣淵道の駅で「人の波・旗の波大作戦」

は今のところ行われる予定ですので、参加のほ

ど、よろしくお願いします。

３.美深ロータリークラブから８月の会報が届い

ています。

４.本日、「赤い羽根の募金」を行います。深尾
社会奉仕委員長が回りますので、ご協力のほど
よろしくお願いします。

■ゲスト卓話 ・ プログラム委員会

テーマ
「士別市立病院による地域医療の取り組み ～
内視鏡センターを中心に～」

講師：士別市立病院院長・山田政孝氏

今、病院再編を行いまして、一般病棟の４階
は療養病棟を増やし、全部で50床にして、これ
を11月から開始したいと考えています。工事を
行っています。

やはり地域のニーズ、高齢者医療、そして皆
様方の要望に応えながら、専門性の医療をどう
やっていくか、今後の課題かなと思います。

現在、消化器内科、外科も内視鏡を行ってい
ます。内視鏡センターを中心に、循環器も含め
て、頑張っています。

今、行っている市立病院の、専門性もある、
こういうことをやっているんだという話を、皆
様にぜひ聞いていただきたいと思います。さら
に今日の話をきっかけにして、ぜひ内視鏡セン
ターに足を運んでいただければと思います。

以下、山田先生はプロジェクターを使い、セ
ンターにおける先進的な手術の様子を映し出し
ながら、やさしくその手順、内容などを説明し
てくださいました。

このセンターにおける医師たちやその支えと
なるスタッフの高度な医療技術が、次々と紹介
されていきました。

士別市立病院の内視鏡センターが技術的にも
高度な専門性も持っていること、手術の件数の
多さなど、あらためて再認識させてくれました。

内視鏡の手術など市立病院の取り組みを話す山田院長


